
 
 

 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 13 MAI 2025 
 

 

Présents : Samuel AHMED, Paul BEZARD, Hélène CUQUEMEL, Olivier DESGRIPPES, Daniel GROULT, Régis 
LEBOUCHER, Philippe LEBRUN, Jacques LODIEL, Jean Pierre MALGRAIN, Angélina MOISSON, Isabelle PIHUIT, Gabriel 
SAVARY. 
 
Excusés : Youna KERROUX, Catherine JEAN PERIER, Hélène MOULIN, Lucie VECCHIO. 
 
Invitée : Christelle 
 
Le quorum étant atteint le président ouvre la séance à 19h35. 
 
1 - Informations du Président 
- Nous sommes aujourd’hui à 5475 licences qualifiées soit 271 licences supplémentaires par rapport à l’an dernier. 
4685 licences compétitives, 410 licences dirigeants et 380 licences évènementielles. Le taux de féminisation est 
toujours de 42,3%. On note une diminution dans la tranche d’âge 6-11ans, nous sommes le Comité ayant le plus 
augmenté avec la Seine Maritime. 
- La saison se termine avec ses finalités en championnat et en coupe. Comme l’an dernier, je souhaite que des 
membres du CA soient présents sur ces rencontres afin de remettre les récompenses et assurer la bonne tenue de 
ces rencontres. Je serai sur les finales le jeudi 29 mai au Teilleul. 
- Mickael m’a signalé que notre sono nécessite une révision complète. Le remplacement du lecteur CD (usure) et le 
récepteur (cassé) sont à changer. Un devis a été fait et s’élève à environ 1000€. Concernant le récepteur celui-ci a 
été cassé, surement du a une chute de la sono, de ce fait un chèque de caution sera demandé au club et sera rendu 
une fois la sono vérifiée. Il en va de même pour le prêt de buts, ceux-ci reviennent en mauvais état. Il sera 
demandé au club de remonter les buts lors du retour au Comité pour vérification. 
- Les intercomités 2011 se sont déroulés les 19 et 20 avril, notre collectif féminin en regroupement normandie a 
terminé à la première place et ira à Orléans en juin prochain pour les finales nationales, le collectif masculin 
terminent à la 3ème place. 
- Les finales des coupes jeunes et du challenge Madeleine Jourdan se sont déroulées devant un public nombreux 
dans une excellence ambiance. Je veux remercier les clubs de Lessay et Saint Lô qui ont accueilli ces rencontres. 
- Nous sommes toujours sans président pour la commission technique, il nous faut très rapidement pallier à cette 
absence préjudiciable. 
- L’offre d’emploi pour le poste de conseiller technique fédéral est lancée, nous avons déjà reçu quelques cv. Une 
demande de plan sport emploi via l’ANS va être faite, sans aucune certitude que celle-ci sera accordée. 
- Le dossier ANS comporte 5 actions (arbitrage, sport santé, féminisation, handball à 4 et beach handball). La 
dotation de la Ligue a été amputée de 14%, il faut s’attendre à une baisse pour les Comités. 
- Le Comité participera en juin prochain à la tournée post olympique ouverte aux scolaires, sur trois dates à 
Beaumont Hague, Barneville Carteret et St Hilaire, du handball à 4 sera proposé. 
- Un stand de prévention sur le dépistage du cancer du côlon sera présenté lors des finales au Teilleul. 
- Félicitation à la Js Cherbourg pour sa participation au play off ainsi qu’au beau parcours des -18ans en 
championnat de France. Félicitation à l’Entente Terre & Mer pour ses très bons résultats en -17ans féminines 
championnat de France. Peut-être une nouvelle place pour une équipe de la Manche la saison prochaine. 
- L’assemblée générale de la fédération se tiendra les 16 et 17 mai prochain à Paris, nous sommes 4 à y aller, Daniel 
et Christelle pour la Ligue et Olivier et moi-même pour le Comité. 
- L’assemblée générale de la Ligue se déroulera le 7 juin à St Etienne du Rouvray (76). 
   
2 - Point sur les commissions : 
 

Commission Sportive – Olivier DESGRIPPES Président 
- A ce jour les demandes de report/inversion/modification date, horaire et lieu s’élèvent à 100 en seniors (contre 
163 saison dernière) dont 12 demandes facturées pour motif non valable et 199 en jeunes (contre 168 saison 
dernière) dont 12 demandes facturées. 21 forfaits isolés en seniors (contre 21 saison dernière) et 45 en jeunes 
(contre 38 saison dernière). 9 pénalités sportives en senior (contre 4 saison dernière) et 12 en jeune (contre 6 la 
saison dernière). A noter un forfait général en 2DF et un en -17M. 
- Problèmes soulevés concernant le calendrier sportif jugé trop condensé, et sur le fait que la ligue interdit de jouer 
sur les dates de formation. 



- Les ½ finales de la Super Coupe de Normandie en -13F se dérouleront à Periers le 18 mai, et à St Hilaire pour les -
15F 
- Les finales -17M Pré Région se dérouleront à Tourlaville le 25 mai, le tournoi des 2èmes se déroulera à Carentan à 
la même date. 
- Nos ½ finales play down en 2ème division masculine se dérouleront le 17 mai, une candidature a été faite auprès 
des clubs et aucune réponse reçue. Après avoir pris contact lundi avec Tessy et Gavray, ceux-ci ont accepté de 
recevoir et je les remercie vivement pour leur réactivité.  
- Nos finales jeunes se dérouleront le 31 mai sur deux sites, une candidature a été faite auprès des clubs et à ce 
jour seul Marigny a répondu. Ce dernier organisera les finales -11M Excellence, -11M Pré Excellence, -11M 
Honneur et -13F Honneur. Reste un autre site à trouver. 
- Paul intervient sur les règles en championnat -11 Excellence notamment sur l’interdiction de neutralisation pour 
les défenseurs. 
- Un état des récompenses est affiché afin que les membres du CA se positionnent. 
 
Commission d’Arbitrage – Samuel AHMED Président 
- La fin de saison est compliquée pour trouver des arbitres disponibles. 
- Les diverses finales (jeune et coupe) seront couvertes. 
- Quelques jeunes départementaux vont passer au niveau régional. 
- Trois binômes ont participé aux intercomités. 
- Constat que 50% des arbitres T3 n’ont pas le niveau T3. 
Il est constaté un gros effort sur les désignations des arbitres jeunes sur des rencontres de jeunes. 
 
Commission Technique – Philippe LEBRUN 
- Le Comité est à la recherche du président de la commission, contact pris avec Laurent Coignard. Il faut aussi une 
deuxième personne, Isabelle se propose mais ne veut pas être présidente. 
- Faute d’encadrant qualifié (obligation de la Ligue), le Comité ne participera aux intercomités beach cette saison. A 
noter que le beach handball n’intéresse pas particulièrement nos licenciés.   
- Problèmes rencontrés avec le staff du collectif 2012/2013F, ces deux personnes seront convoquées 
prochainement. 
 
Commission Finances – Jean Pierre MALGRAIN Président 
- Chaque commission reçoit un suivi mensuel de son budget. 
- Le résultat de l’exercice 2024 est positif de 3092€. 
- Rappel que les subventions accordées (Conseil Départemental et Ans) sont perçues en septembre. 
 
Commission Développement – Angélina MOISSON 
- Le tournoi -9ans se déroulera à St Lo le 17 mai environ 75 enfants seront présents. 
- Le tournoi loisir est prévu le 22 juin, à ce jour 4 clubs se sont inscrits. 
- Un questionnaire sera envoyé aux clubs pour connaitre leurs attentes de la commission. 
 
Commission Cmcd – Gabriel SAVARY Président 
- A ce jour 16 secteurs sont sanctionnables, dont 14 secteurs pour le domaine arbitrage. Soit 9 clubs. 
- Une réunion ligue se tiendra le 22 mai prochain. 
- La réunion départementale est fixée le 27 mai au Comité. 
 
Commission Salles & Terrains – Gabriel SAVARY Président 
- Problème d’éclairage à St Lo, la commission a relevé 500 lux alors que l’Agglo en relève 750. 
 
Approbation du compte de résultat et bilan 2024 
- Le résultat est positif de 3092€.  
Vote : adopté à l’unanimité 
 
Approbation du budget prévisionnel 2025 
Vote : adopté à l’unanimité. 
 
Approbation des tarifs saison 2025/2026 
- Augmentation proposée sur les licences  
 * Licence compétitive +16ans : 20,50€ (19,50€ saison 2024/2025)  
 * licence compétitive 12 à 16ans : 13,50€ (12,80€ saison 2024/2025) 
 * licence compétitive -12ans : 13,50€ (12,80€ saison 2024/2025) 



 * licence loisir : 18,50€ (17,50€ saison 2024/2025) 
 * licence Handfit : 18€ (17,50€ saison 2024/2025) 
 * licence Handensemble : 18€ (17,50€ saison 2024/2025) 
 * licence Baby hand : 12,50€ (12€ saison 2024/2025) 
 * licence dirigeante : 10,50€ (9,50€ saison 2024/2025) 
Après échanges, le tarif de la licence dirigeante est fixée à 10€ et la licence loisir à 18€. 
Vote : adopté à l’unanimité. 
  
Présentation et approbation du règlement Cmcd saison 2025/2026 
- Suite à la modification du règlement de la Cmcd Régionale, nous avons procédé à la refonte de notre règlement. 
Après échanges, il est décidé que ce règlement sera proposé aux clubs en septembre 2025. 
 
3 - Questions diverses : 
- Gabriel demande si on peut apporter une précision dans le règlement de la Coupe Jean Leguelinel concernant les 
brûlages. Après échanges, le règlement ne sera pas modifié. 
- Concernant l’assemblée générale du Comité, il est demandé aux commissions d’adresser leur rapport avant le 4 
juin prochain. 
 
Le prochain CA est fixé le mardi 8 juillet 2025 à 19h30. 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h35. 
 
 
 
 
 
 
 

Angélina MOISSON      Philippe LEBRUN 
Secrétaire Générale      Président du Comité 

          
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


